

لاكتوبيوتك إبيز®

لإضطرابات الجهاز الهضمي

تعتبر حالات عدم انتظام عملية الإخراج مع/ أو تصلب قوامه من أكثر الأمراض شيوعاً بين الناس خاصة النساء وتحديداً أثناء فترة الحمل أو المرضي كبار السن. فهناك الكثير من العوامل المسببة مثل اتباع نظام غذائي فقير بالألياف، وكذلك أنماط الحياة الحديثة الغير صحية كالنظام الغذائي الغير متوازن أو نظام غذائي منخفض السرعات الحرارية، بالإضافة إلى الإجهاد وكثرة السفر والأدوية أو عدم ممارسة الرياضة البدنية (أنماط حياة قليلة الحركة).

لذلك من الضروري مواجهة مثل هذه العوامل والتي يمكن أن تكون لها الكثير من الإلتكاسات الصحية التي تؤثر سلباً على الصحة العامة للجسم من تعب وإعياء، وتؤثر أيضاً على كفاءة الحياة الطبيعية مقارنةً بأسلوب حياة صحي متوازن، لذلك فإن لاکتوبيوتك إبيز يلعب الدور الطبيعي لوظيفة الأمعاء السليمة والحفاظ على حركة الأمعاء المنتظمة ويعود هذا إلى عمل مكونات لاکتوبيوتك إبيز المزدوجة والتي تدعم دور البكتيريا المعوية النافعة وتوفر الطاقة الضرورية اللازمة لحركة القولون الطبيعية وإبقائه في الحالة الصحية السليمة.

ما هو لاکتوبيوتك إبيز

يحتوي لاکتوبيوتك إبيز على مادتين أساسيتين وهم الأكثر فاعلية في حالات عدم توازن بكتيريا الأمعاء النافعة أولاً: إنيولين وهي الألياف الغذائية عالية الإمتصاص (البريبيوتك) حيث أن تخميرها بواسطة بكتيريا الأمعاء النافعة يعمل على زيادة نسبة البيفيدوبكتريا بالإضافة إلى أنه يوفر الطاقة اللازمة للحفاظ على حركة القولون الطبيعية والسليمة.

إن التأثير الحيوي (البريبيوتك) لماده إنيولين قد أثبت في العديد من الدراسات العلمية حول العالم.

ثانياً: بيفيدوبكتريا أتيمالس لاكتيس وهي واحدة من أكثر سلالات (البريبيوتك) المدروسة في العالم والتي تدعم نشاط الأمعاء وتحافظ على سلامة حركة القولون الطبيعية والمتوازنة.

إن عمل لاکتوبيوتك إبيز يُعرف بالسينبيوتك حيث التأثير الحيوي المزدوج (البريبيوتك) مع (البريبيوتك).

يمكن استخدام لاکتوبيوتك إبيز أثناء الحمل والرضاعة وذلك بفضل مكوناته الطبيعية.

لا يسبب لاکتوبيوتك إبيز أي زيادة في الوزن ويمكن استخدامه لفترات زمنية طويلة.

مما يتكون لاکتوبيوتك إبيز

يحتوي الكيس الواحد من لاکتوبيوتك إبيز على 0 مليار وحدة من البكتيريا النافعة المُجففة بالتجميد والتي تساعد يوماً بعد يوم على تعزيز آلية الدفاع الطبيعي في الجهاز الهضمي للطفل كالتالي:

- بيفيدوبكتريوم أتيمالس لاكتيس.
- باسيلس كو أجولانس
- 4 جرامات من إنيولين (ألياف عالية الإمتصاص)

المسوغات:

ثاني أكسيد السيليكون (عامل مضاد للتكتل)

دواعي استخدام لاکتوبيوتك إبيز

يُستخدم لاکتوبيوتك إبيز في جميع إضطرابات الجهاز الهضمي المرتبطة بالحالات التالية:

- حالات القولون العصبي المرتبطة بالإحساس بالانتفاخ والشعور بالإمتلاء والغازات حيث أنه يدعم الدور الوظيفي لحركة الأمعاء الطبيعية بفاعلية تامة.

الجرعة اليومية وكيفية استخدام لاکتوبيوتك إبيز

- يمكن إستخدام لاکتوبيوتك إبيز للبالغين والأطفال ابتداءً من عمر 3 سنوات.
- الجرعة الموصى بها هي 2 كيس يومياً في حالات تنظيم عملية الإخراج.
- أما في الحالات الشديدة فتصل إلى 3 أكياس كحد أقصى للجرعة اليومية.
- أذب محتويات كيس لاکتوبيوتك إبيز في كأس من الماء (120 مل) أو في عصير الفواكه كما أنه يمكن إضافته إلى أطباق الرقائق أثناء وجبة الإفطار.

شروط شروط التخزين والحفظ

- يُحفظ لاکتوبيوتك إبيز في مكان جاف وبارد (درجة حرارة أقل من 25 درجة مئوية - التلاجة)، بعيداً عن أشعة الشمس المباشرة.
- مدة صلاحية لاکتوبيوتك إبيز هي 24 شهراً من تاريخ الإنتاج.
- تاريخ إنتهاء الصلاحية مذكور على الوجه الخارجي للعبوة.

الإجراءات الوقائية

- البريبيوتك بكتيريا طبيعية آمنة ليس لها أي آثار جانبية.
- لا يعتبر لاکتوبيوتك إبيز دواء فهو مكمل غذائياً.
- لا يُقصد بالمكملات الغذائية بأنها بديلة عن النظام الغذائي المتوازن وأسلوب الحياة الصحي.
- إن استخدام البريبيوتك لا يُمثل أي خطر وبالتالي لا يؤدي إلى أي أعراض جانبية.
- إن استخدام البريبيوتك يجب أن يتم تحت إشراف الطبيب في حالات الإضطرابات المناعية.
- يجب على الأشخاص الذين يعانون من الحساسية المفرطة تجاه واحد أو أكثر من المسوغات أن يتوقف فوراً عن الإستخدام.
- يجب ألا تتجاوز الجرعة اليومية المقترحة وذلك لتجنب زيادة التأثير الحيوي المُلمين.

التصنيع بواسطة مجموعة THT PRAYON

كريليس ساينس بارك - كميل هوبر 175032 - جمبلوكس (إيسنس)
- بلجيكا، لصالح شركة امپريال فارما.

لمزيد من المعلومات: www.Imperial-pharma.com



Lactobiotic Ease[®]

For digestive discomforts

Irregular transit and/or hard stools are very common, especially among women in general and during pregnancy, as well as in elderly patients. In addition to a diet poor in fiber, there are confounding factors associated either with our modern lifestyle (unbalanced diet, low-calorie diets, stress, holidays, travel, medications), or a lack of physical exercise (sedentary lifestyle, forced immobilisation). It is important to deal with these effectively, as they can have long term repercussions on the body's general balance (fatigue, etc.) and quality of life.

When combined with a balanced, healthy lifestyle, Lactobiotic Ease plays a natural role in good intestinal function and in keeping the bowels regular, due to the dual action of its ingredients. These ingredients promote good intestinal flora and provide the colon with the energy essential for good motility and keeping it in a good state of health.

What is Lactobiotic Ease

Lactobiotic Ease contains 2 substances which are all the more active in the presence of flora imbalance.

1. Inulin, a high soluble fiber with prebiotic properties. Its fermentation, solely by good bacteria, promotes the development of *Bifidobacteria* and provides the energy required for good motility of the colon. The prebiotic effect of Inulin has been proven by many scientific studies conducted worldwide.
2. *Bifidobacterium animalis lactis*, one of the most studied probiotic strains in the world, also helps maintain balanced transit.

The combination of this prebiotic and probiotic is known as a synbiotic.

Lactobiotic Ease can be used in pregnant and breast feeding women thanks to its natural composition.

Lactobiotic Ease does not cause weight gain and can be used over a prolonged period.

What is the Composition of Lactobiotic Ease

Lactobiotic Ease sachet contains 5 billion freeze-dried germs which help, day after day, to effectively boost the digestive natural defense mechanism as the following:

- *Bifidobacterium animalis lactis*
- *Bacillus coagulans*
- **4 g Inulin as soluble dietary fibers**

Excipients: silicon dioxide (anti-caking agent).

Indications of Lactobiotic Ease

Lactobiotic Ease is used in all digestive discomforts associated with following cases:

- The sensations of heaviness, bloatedness and flatulence, since it promotes good intestinal functioning and regular bowel movements.

Dosage form & How to use Lactobiotic Ease

Lactobiotic Ease, is reserved for adults & children aged from 3 years.

- The recommended dose for regulation of the defecation process: 2 sachets per day.
- Acute cases: 3 sachets per day at maximum.
- Dissolve the sachet in a glass of water (120 ml), fruit juice or even breakfast cereals.

Storage & stability conditions

- Keep Lactobiotic Ease in a cool and dry place (Below 25°C - fridge), protected from direct sunlight.
- The shelf life of Lactobiotic Ease is 24 months and its expiration date is mentioned on the external face of the packaging

Preventive measures

- Probiotics are safe and do not cause any known side effects to date.
- Lactobiotic Ease is not a medicine, it's a dietary supplement.
- Dietary supplements are not intended to substitute a well balanced diet and healthy life style.
- The use of probiotics does not present any risk and consequently does not produce any side effect.
- The use of probiotics should be followed closely by the doctor only in the event of serious disorders of immunity.
- People hypersensitive to one or more of the excipients of the product must refrain usage.
- Do not exceed the suggested daily dosage to avoid an excessive prebiotic laxative effect
- Keep out of the reach and sight of children

Manufacturer:

Manufacturing by THT Prayon Group
Crealis Science Park Camille Hubert 175032 Gembloux
(Isnes) – Belgium, for **IMPERIAL PHARMA** Co.
For more information: www.Imperial-pharma.com

